



2023年10月 1日  
第46号

# JR 東労組 Yokohama



コレって隠蔽じゃないの！？

## 社員の受傷について (速報)

1. 発生日時 ○○月○○日

2. 発生場所 ○○

3. 概況

4. 転倒に至った経緯

5. 対策

(1) 狹い箇所を相互に通行する際は、お互いに声を掛け合い、足元や周囲の状況に注意して歩行すること。

(2) 不用意に体制を変えることは受傷する恐れがあるため、いきなり行動を取るのではなく、まずは口頭で注意喚起を行うこと。

(3) ただし命を守るため等、緊急を要する場合は、声をかけ相手に伝えた上で行動を起こすこと。その際は支えるなどの行動も併せて行い受傷しないよう注意を払うこと。

以上  
(イメージ)



2023年8月24日、南武線・武藏中原駅下りホームにて乗継交代時に見習い運転士を教導運転士が後部から引っ張りバランスを崩して転倒。その際に、後頭部を強く打ち一時的なめまいなどの異常があったために救急車にて緊急搬送された。診断結果は頸椎捻挫・頭部打撲・一時的な記憶の混乱と診断された。左図の当該職場に掲出された【社員受傷について（速報）】では、事故の概況や転倒に至った経緯が記されているが、当該組合員が記憶障害となっていることは現段階でも周知されておらず、更にはヒューマンエラーが原因であるかのような対策が並べられている。

私たちは当該組合員とご家族の思いに立ち、  
真実が明らかにされる事を求め続けます！

当該組合員が元の生活を取り戻すまで  
仲間とともに支えていこう！